

Pressemitteilung

Planspiel Börse 2022/2023: Siegerinnen und Sieger in Skathalle Merzig geehrt

**Sparkasse Merzig-Wadern zeichnet Schülergruppen von
Deutschlands größtem Börsenlernspiel aus**

Merzig, 21. April 2023

Am 31. Januar endete der diesjährige Planspiel Börse Wettbewerb. An der 40. Jubiläumsspielrunde nahmen rund 96.000 Schülerinnen und Schüler, Studierende, Azubis und junge Erwachsene weltweit teil. Aus dem Landkreis Merzig-Wadern beteiligten sich 439 Schülerinnen und Schüler sowie 28 Azubis an dem Wettbewerb. In der 17-wöchigen Spiellaufzeit konnten sich die Teilnehmenden des Börsenlernspiels in klassischen und nachhaltigen Anlagestrategien üben und dabei spielerisch grundlegendes Börsenwissen gewinnen. Bei der Siegerehrung am 18. April 2023 in der Skatehalle Merzig nahmen die bestplatziertesten Spielerinnen und Spieler ihre Preise von Frank Jakobs, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Merzig-Wadern, entgegen.

Mit einem Startwert von 50.000 virtueller Euro in ihrem Depot versehen, machten sich die teilnehmenden Teams daran, im viermonatigen Spielzeitraum, den Depotwert so deutlich wie möglich zu erhöhen. Aber nicht nur die Teams mit der höchsten Depotgesamtwertung, sondern auch die Teams mit den nachhaltigsten Geldanlagen wurden im Rahmen des Planspiels Börse prämiert.

Siegerehrung in der Skatehalle Merzig

Im April war es endlich soweit, die bestplatziertesten Teilnehmerinnen und Teilnehmer nahmen ihre Preise in der Skathalle Merzig entgegen. Mit den Worten: „Mich als Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Merzig-Wadern freut

natürlich, dass Sie sich als junge Erwachsene mit dem Wertpapierhandel und internationalen Finanzströmen auseinandersetzen“, eröffnete Jakobs im Beisein der betreuenden Lehrerinnen und Lehrer sowie der Schulleiter die Veranstaltung. Er lobte das Engagement der Spielerinnen und Spieler: „Ob im klassischen Wertpapierhandel oder bei der nachhaltigen Geldanlage Ihr wart richtig gut und habt als Junior-Börsenmakler wichtige Erfahrungen im Wertpapierhandel gesammelt. Und das in einem turbulenten Börsenjahr, welches unter dem Eindruck der Energiekrise, des Krieges gegen die Ukraine und steigender Inflation stand“.

Vor der eigentlichen Siegerehrung erläuterte Benedikt Seyler, Vermögens- und Vorsorgeberater im VermögensanlageCenter Firmenkunden Merzig, in seinem Börsenrückblick, was in den vier Monaten der Spielphase die Finanzmärkte bewegte. Schließlich wurde die Siegerehrung durch Lars Gergen und Justin Schneider, Bankkaufleute der Sparkasse Merzig-Wadern, vorgenommen. Ihnen kam diese Ehre zuteil, da es den beiden ehemaligen Azubis gemeinsam mit ihren Teamkollegen Patrick Lattwein und Fabian Koch gelang, zum zweiten Mal in Folge die beste Azubi-Spielgruppe nach Nachhaltigkeitsertrag im Saarland zu werden. Die Auszubildenden der Sparkassen-Finanzgruppe nehmen in jedem Jahr außer Konkurrenz am Wettbewerb teil.

Die Gewinnerteams des Jubiläumsspiels

Zum wiederholten Male platzierten sich Schülerinnen und Schüler der Jean-François-Boch-Schule sehr erfolgreich. Mit insgesamt fünf Siegerteams hat die Schule unter Schulleiter Oberstudiendirektor Andreas Heinrich allen Grund zum Jubeln: Mit einem Spielgewinn von 63.025,22 Euro gewann die Gruppe „Einfach ein Macher“ mit Lukas Hein und Noah Nemesheimer den ersten Platz des Wettbewerbs nach Depotwert. Die beiden Börsianer wurden von Lehrerin Kirsten Fouache betreut. Auch auf

Landesebene punkteten die Beiden und erreichten einen großartigen dritten Platz nach Depotwert von 910 Spielgruppen. Ihre Mitschüler des Teams „RamboRamonReiner“ bestehend aus Joscha Faust und Philip Kiefer erzielten den zweiten Platz. Betreut wurden sie ebenfalls von Kirsten Fouache. Sie konnten ihr Startspielgeld von 50.000 Euro um 12.774,19 Euro erhöhen und erkämpften sich somit den vierten Platz auf Landesebene. Auch der dritte Platz auf Kreisebene ging an Schüler der Jean-François-Boch-Schule. Pascal Thiery und Simella Yildirim aktiv unter dem Namen „SimellaPascal“. Während des Wettbewerbs wurde das Team von ihrem Lehrer Oliver Emmrich beraten. Die Plätze vier und fünf gingen an Schülerinnen des Gymnasiums Stefansberg und der Jean-François-Boch-Schule.

Beim Planspiel Börse werden nicht nur die Teams mit der höchsten Depotgesamtwertung, sondern auch die Teams mit den nachhaltigsten Geldanlagen prämiert. In der Nachhaltigkeitsbewertung bewies sich das Team „Börsen-Schüler“ des Gymnasiums am Stefansberg. Die beiden Teammitgliederinnen Johanna Foltan und Isabelle Kohl hatten gleich zweimal Grund zum Jubeln: Sie belegten den ersten Platz im Kreis und einen beachtlichen vierten Platz auf Landesebene. Betreut wurden sie von Jakob Munger. Viel Lob seitens ihrer Lehrerin Cornelia Giesel bekamen die beiden Schülerinnen Hanna Nafe und Marie Göbel der Eichenlaubschule Weiskirchen. Unter dem Namen „Team240“ errungen sie den zweiten Platz. Platz drei erspielte sich Luis Amling, Salvo Marino und Julia Schweiger unter dem Namen „Compgroup“, Gymnasium am Stefansberg. Schülerinnen und Schüler der Jean-François-Boch-Schule und der Christian-Kretzschmar-Schule freuten sich über einen vierten und fünften Platz.

Seite 4 von 5
Pressemitteilung vom 21. April 2023

Zum Abschluss der Veranstaltung beleuchtete Schulleiter und Oberstudiendirektor Albert Ehl vom Gymnasium am Stefansberg das Börsenlernspiel aus Sicht der Schulen.

Nach dem Spiel ist vor dem Spiel

Am 4. Oktober 2023 startet das Planspiel Börse in die nächste Spielrunde.



Siegerinnen und Sieger des 40. Planspiels Börse gemeinsam mit Schulleitern und Lehrer: innen sowie Frank Jakobs, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Merzig-Wadern (4.von links)

**Sparkasse Merzig-Wadern: Siegerehrung der Teilnehmer: innen
Planspiel Börse in der Skatehalle Merzig**

FOTO: Bettina Go-Dittscheid/Sparkasse Merzig-Wadern



Frank Jakobs, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Merzig-Wadern ehrt die Teilnehmerinnen und Teilnehmer des Wettbewerbs Planspiel Börse

**Sparkasse Merzig-Wadern: Siegerehrung der Teilnehmer: innen
Planspiel Börse in der Skatehalle Merzig**
FOTO: Bettina Go-Dittscheid/Sparkasse Merzig-Wadern

Für weitere Informationen oder Fragen:

Bettina Go-Dittscheid
Referentin für Kommunikation und Medien
Sparkasse Merzig-Wadern
Schankstraße 18-20 • 66663 Merzig
E-Mail: Bettina.Go-Dittscheid@SpkMW.de
Telefon (0 68 61) 99 19-626